

Comment prier

La prière est si naturelle que pratiquement tout le monde prie – même les athées ! Mais Jésus nous dit très clairement de NE PAS prier comme prient les incroyants.:

Pas comme les païens

"Quand vous priez, ne babillez pas comme les païens, car ils pensent qu'ils seront exaucés à cause de leurs nombreuses paroles. Ne soyez pas comme eux, car votre Père sait ce dont vous avez besoin avant que vous le lui demandiez." Matthieu 6:7-8

« Ne vous inquiétez donc pas en disant : « Que mangerons-nous ? » ou « Que boirons-nous ? » ou « Que porterons-nous ? » Car les païens courent après toutes ces choses, et votre Père céleste sait que vous en avez besoin. Cherchez d'abord son royaume et sa justice, et toutes ces choses vous seront données par surcroît. » Matthieu 6:31-33

Jésus dit qu'exprimer nos besoins fondamentaux à Dieu dans la prière n'est pas un signe de foi, mais d'incrédulité ! Cela signifie que nous ne croyons pas que Dieu prend soin de nous par amour.

Jésus dit que s'inquiéter et prier pour nos besoins fondamentaux est ce que font les païens, et que nous ne devrions pas nous comporter comme eux. Jésus nous dit que nous devrions simplement faire confiance à notre Père céleste pour subvenir à nos besoins selon son amour et sa sagesse.

Au lieu de prier longuement ou fréquemment sur nos besoins personnels ou familiaux, nous devrions faire confiance à Dieu pour ceux-ci et plutôt prier pour que Son Royaume vienne dans notre famille, notre communauté, notre nation et le monde.

La prière n'est pas magique

Lorsque nous nous tournons vers Dieu pour une percée dans la prière, que faisons-nous ? C'est ce qui s'est passé lorsque les disciples avaient besoin d'une percée et qu'ils priaient:

"Maintenant, Seigneur, considère leurs menaces et permets à tes serviteurs de prononcer ta parole avec une grande audace. Étends ta main pour guérir et accomplir des signes et des prodiges au nom de ton saint serviteur Jésus." Après avoir prié, le lieu où ils se réunissaient fut ébranlé. (Actes 4:29-31)

Parfois, nous voyons la réponse arriver immédiatement, même si le bâtiment ne tremble pas. Mais qu'en est-il de ces nombreuses fois où nous ne voyons pas immédiatement la percée ?

Eh bien, nous devons être sérieux. Nous devons montrer à Dieu que, comme Jacob luttant toute la nuit avec l'ange, nous n'accepterons pas un « non » comme réponse. Nous lançons un appel à la prière, exhortant le plus grand nombre de personnes possible à jeûner en préparation, puis à se rassembler pour prier. Nous nous prosternons, nous crions avec force et passion pour que Dieu nous entende et agisse. Nous prions toute la nuit.

Ceci est le récit d'une telle réunion de prière:

Puis ils invoquèrent le nom de Baal du matin jusqu'à midi. « Baal, réponds-nous ! ils ont crié. Mais il n'y eut aucune réponse ; personne n'a répondu. Et ils dansèrent autour de l'autel qu'ils avaient fait. A midi, Elie commença à les narguer. "Criez plus fort!" il a dit. « C'est sûrement un dieu ! Peut-être est-il plongé dans ses pensées, occupé ou en voyage. Peut-être qu'il dort et qu'il faut le réveiller. Alors ils crièrent plus fort et se tailladèrent avec des épées et des lances, comme c'était leur habitude, jusqu'à ce que leur sang coule. Midi passa et ils continuèrent leurs prophéties frénétiques jusqu'à l'heure du sacrifice du soir. Mais il n'y a eu aucune réponse, personne n'a répondu, personne n'a prêté attention. (1 rois 18:26-29).

Cette réunion de prière était un rassemblement de 450 prophètes de Baal. Remarquez comment Elie se moque d'eux : « Peut-être que votre dieu a besoin de se réveiller. Criez plus fort ! » Le diable a pris les railleries d'Élie et il les utilise contre l'Église. "Jeûnez plus longtemps, priez plus fort, rassemblez plus de gens, priez toute la nuit, soyez plus sérieux, montrez à Dieu que vous êtes vraiment sérieux..." Le diable veut que nous traitions la prière comme de la magie.

La magie est odieuse aux yeux de Dieu. La magie est la tentative de manipuler des forces surnaturelles à travers l'utilisation de rituels ou de mots spéciaux. Le diable veut que nous pensions que pour que nos prières soient exaucées, nous devons **faire les bonnes choses et dire les bons mots.**

Dans notre empressement à ce que nos prières soient entendues et exaucées, nous tombons trop facilement dans le mensonge selon lequel il existe des « techniques » ou des « clés » spéciales qui permettront d'obtenir une réponse à nos prières. Nous pouvons croire qu'il y a un *pouvoir* en grand nombre, ou en jeûnant ou en priant toute la nuit ou en utilisant certains mots ou expressions, comme "Au Nom de Jésus", ou "le sang de Jésus", ou en liant et en détachant, ou en nommant et en réclamant. . C'est une mentalité magique.

Il peut être utile **pour nous** de faire certaines choses, d'adopter certaines postures et de dire certains mots, mais si nous pensons qu'ils rendent nos prières plus *puissantes*, nous traitons la prière comme de la magie, et cela est offensant pour Dieu.

Priez comme Jésus a prié

Lorsque Jésus a ressuscité Lazare des morts, il a fait cette prière très simple:

Jésus leva les yeux et dit : « Père, je te remercie de ce que tu m'as entendu. Et je sais que tu m'écoutes toujours. **John 11:41-42**

C'est ainsi que nous devons prier : avec la pleine confiance que notre Père a entendu notre prière et entend toujours nos prières. Plus loin dans cette étude, nous verrons les promesses faites à Dieu de répondre à nos prières. Arrêtons de prier comme des païens et commençons à prier comme Jésus...

La prière est la manière dont Dieu agit

La première chose à comprendre à propos de la prière est qu'il ne s'agit **pas que les humains incitent Dieu à faire des choses.**

La prière est la communication **interne au sein** de la trinité:

***"Tu es mon Fils, aujourd'hui je t'ai engendré. Demande-moi et je te donnerai les nations pour ton héritage." **Psaume 2:7-8**

Et Jésus leva les yeux et dit : « Père, je te remercie de ce que tu m'as entendu. Et je sais que tu m'écoutes toujours. **John 11:41-42**

"Je prie pour ceux que vous m'avez donnés, car ils sont à vous."
John 17:9

C'est pourquoi il peut aussi sauver parfaitement ceux qui s'approchent de Dieu par lui, puisqu'il vit toujours pour intercéder en leur faveur. **Hébreux 7:25**

Ces versets nous montrent comment Jésus prie le Père. En d'autres termes, c'est Dieu qui prie Dieu ! **La prière est la façon dont Dieu communique au sein de la Trinité.**

Jésus nous dit ce que le Père lui a commandé de faire:

"Et telle est la volonté de celui qui m'a envoyé, que je ne perde aucun de tous ceux qu'il m'a donné, mais que je les ressuscite au dernier jour." (John 6:39)

Et donc il prie le Père:

"Ma prière n'est pas que vous les retiriez du monde mais que vous les protégiez du malin." (John 17:15).

Cette intercession céleste est un mystère, mais nous devons l'accepter de tout cœur. Demander, donner et recevoir par la prière est la façon dont le Père, le Fils et le Saint-Esprit se rapportent les uns aux autres dans l'amour et l'unité complète. Alors, que pouvons-nous dire de la prière au sein de la Divinité ?

- Il n'y a aucune réticence
- Il n'y a pas besoin de persuader
- Il n'est pas nécessaire que l'un informe l'autre des besoins
- Il y a un accord complet
- Demander, donner et recevoir par la prière est toujours un délice
- Même si Dieu sait toujours tout, il fonctionne toujours par la prière.
- La prière est le « langage de l'amour » de Dieu

La prière, c'est le partage dans le langage de l'amour de Dieu

Les couples qui s'aiment développent généralement un langage secret de l'amour - de petites actions ou des phrases spéciales que chacun comprend comme un message d'amour spécial. Voilà à quoi ressemble la prière au sein de la Divinité. C'est ainsi qu'ils partagent l'amour entre eux.

C'est une chose incroyable que Dieu nous invite à partager dans son langage d'amour ; en prière. La prière n'est pas une

communication à distance. Ce n'est pas comme envoyer des SMS ou envoyer des e-mails à Dieu, c'est une communion intime. Aussi éloigné que Dieu puisse nous paraître lorsque nous prions, c'est ainsi que Dieu le voit:

“Car par Jésus, nous avons accès par un seul Esprit au Père.

Éph 2:18

"Approchons-nous de Dieu avec un cœur sincère et avec la pleine assurance qu'apporte la foi." Hébreux 10:22

La prière est une aventure explorant le cœur même de Dieu et partageant ses passions et ses desseins pour le monde. Prier véritablement, c'est être enlevé par le Saint-Esprit dans la salle du trône de Dieu ; non pas pour plaider auprès de Dieu mais pour gouverner avec lui. La prière et surtout l'intercession est un partage de la nature divine et, en tant que telle, est une expression et une expérience d'une profonde intimité avec Dieu.

La prière commence donc par l'écoute : « Seigneur, s'il te plaît, montre-moi ce que tu as à cœur dans cette situation. Puis-je me joindre à l'intercession céleste pour cela ?

Ce saint privilège d'accès au trône, devant lequel les anges s'inclinent, protégeant leurs yeux de l'intensité de la gloire, ne doit pas être pris à la légère ni abusé par des demandes hâtives ou cupides. Dans ce lieu nous prions avec Jésus:

"... néanmoins, ce n'est pas ma volonté, mais la Ta volonté qui soit faite... Que Ton Royaume vienne sur terre." (Matthieu 26:39, 6:10)

C'est en nous reposant en Christ que nous sommes inclus dans cette relation intime de prière.:

"En ce jour-là, vous connaîtrez que je suis en mon Père, et vous en moi, et moi en vous » (Jean 14:20).

"Si vous demeurez en moi et que mes paroles demeurent en vous, vous demanderez ce que vous désirez et cela vous sera accordé. (John 15:7)

Il n'y a aucune réticence

"N'aie pas peur, petit troupeau, car il a plu à ton Père de te donner le royaume." Luc 12:32

"Et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils. John 14:13

Il n'y a pas besoin de persuader

"En vérité, je vous le dis, mon Père vous donnera tout ce que vous demanderez en mon nom... Demandez et vous recevrez, et votre joie sera complète." John 16:23

Il n'est pas nécessaire d'informer Dieu de nos besoins

“N’amassez donc pas de vaines paroles comme les païens. Car votre Père connaît les choses dont vous avez besoin avant que vous le lui demandiez. Matthieu 6:8

Il n'y a pas besoin de crier

Crier des prières est la façon dont se comportent les païens incroyables. Élie s'est moqué des prophètes de Baal en disant:

Criez à haute voix, car c'est un dieu ; soit il médite, soit il est occupé, soit il est en voyage, soit il dort et doit être réveillé. 1 Ki 18:26-27

Il faut se reposer

"Attendez-vous à l'Éternel; ayez bon courage, et il fortifiera votre cœur; attendez, dis-je, à l'Éternel!" Psaume 27:14

"Mais ceux qui s'attendent à l'Éternel renouvelleront leur force; ils monteront avec des ailes comme des aigles, ils courront et ne se laisseront pas, ils marcheront et ne se laisseront pas." Isaïe 40:31

Mais si nous espérons ce que nous ne voyons pas, nous l'attendons avec persévérance. De même, l'Esprit aide aussi dans nos faiblesses. ROM 8:25

Jésus nous apprend à attendre un « oui » comme réponse

Il est évident que Jésus savait que ses disciples auraient de grandes difficultés à accepter l'idée que la prière fonctionne ; au moins 25 À plusieurs reprises dans les évangiles, Jésus a exhorté ses disciples à croire que Dieu répond à la prière.

Six fois d'un seul souffle, Jésus a réitéré cette simple vérité:

“Demandez, et l'on vous donnera ; Cherchez et vous trouverez; frappez, et on vous ouvrira. Car quiconque demande reçoit, celui qui cherche trouve, et celui qui frappe sera ouvert.

Matthieu 7:7-8

Nous pouvons difficilement échapper à la conclusion que Jésus voulait que ses disciples s'approchent de Dieu dans la prière avec l'assurance et la confiance qu'ils obtiendraient ce qu'ils demandaient. Cette conclusion est extrêmement renforcée lorsque l'on considère les autres paroles enregistrées de Jésus concernant la prière exaucée. Il suffit de regarder cette sélection:

“Encore une fois, je vous le dis, si deux d'entre vous s'accordent sur la terre concernant quelque chose qu'ils demandent, cela leur sera accordé par mon Père qui est aux cieux. Tapis 18:19

“Et tout ce que vous demanderez dans la prière avec foi, vous le recevrez. » Tapis 21:22

“C'est pourquoi je vous le dis, tout ce que vous demandez en priant, croyez que vous le recevez, et vous l'obtiendrez.

Marque 11:24

“Et tout ce que vous demanderez en mon nom, je le ferai, afin que le Père soit glorifié dans le Fils. Si vous demandez quelque chose en mon nom, je le ferai. John 14:13-14

“Si vous demeurez en moi et que mes paroles demeurent en vous, vous demanderez ce que vous désirez et cela vous sera accordé. John 15:7

“Vous ne m'avez pas choisi, mais je vous ai choisi et je vous ai établi pour que vous alliez porter du fruit et que votre fruit demeure, afin que tout ce que vous demandez au Père en mon nom, il vous le donne. John 15:16

“Et ce jour-là, tu ne me demanderas rien. En vérité, je vous le dis, tout ce que vous demanderez au Père en mon nom, il vous l'accordera. Jusqu'à présent, vous n'avez rien demandé en mon nom. Demandez et vous recevrez, afin que votre joie soit pleine. John 16:23-24

La vérité concernant la prière est que Dieu répond. Rien de plus compliqué que cette simple vérité n'est requis comme fondement de la foi dans la prière. De cette vérité nous tirons la motivation de chercher Dieu et de rechercher le degré de respect et d'intimité dans lequel la prière exaucée est une expérience régulière.

Dieu écoute notre cœur, pas nos paroles

“Mais toi, quand tu pries, entre dans ta chambre, et quand tu auras fermé ta porte, prie ton Père qui est dans le lieu secret ; et votre Père qui voit dans le secret vous le rendra ouvertement. Et lorsque vous priez, n'utilisez pas de vaines répétitions comme le font les païens. Car ils pensent qu'ils seront entendus pour leurs nombreuses paroles. Ne soyez donc pas comme eux. Car votre Père connaît les choses dont vous avez besoin avant que vous le lui demandiez. Matthieu 6:6-8

‘Mais cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu, et toutes ces choses vous seront données par-dessus. »
Matthieu 6:33.

Si donc, étant méchants, vous savez donner de bonnes choses à vos enfants, combien plus votre Père qui est aux cieux donnera-t-il de bonnes choses à ceux qui les lui demandent !
Matthieu 7:11

La prière est la façon dont le travail est accompli

“La récolte est effectivement abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le Seigneur de la moisson d'envoyer des ouvriers dans sa moisson. Matthieu 9:37-38

"Vous ne m'avez pas choisi, mais je vous ai choisi et établi pour que vous alliez porter du fruit, un fruit qui durera, et que tout

ce que vous demanderez en mon nom, le Père vous le donnera." John 15:16

"Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus, qui crient à lui jour et nuit ? Les repoussera-t-il encore ? Je vous le dis, il veillera à ce qu'ils obtiennent justice, et vite." Luc 18:7

"Priez pour nous... afin que je vous revienne le plus tôt possible." Héb 13:18

"Priez aussi pour nous, afin que Dieu nous ouvre une porte à la parole" Col 4:3

La prière est souvent difficile

Ce n'est pas naturel

Croire que vous êtes en communion intime avec le Dieu de l'Univers que vous ne pouvez pas voir, entendre ou ressentir est une illusion assez stupide selon la raison humaine normale. Ce n'est pas comme n'importe quel autre type de relation que nous avons connu. Est-il surprenant que nous trouvions souvent la prière difficile ?

Mais l'homme naturel ne reçoit pas les choses de l'Esprit de Dieu, car elles sont une folie pour lui ; il ne peut pas non plus les connaître, parce qu'ils sont spirituellement discernés. 1 Cor 2:14

Les réponses peuvent prendre du temps à venir

Une partie du mystère de la prière réside dans le fait que l'intercession prend du temps. Dieu ne nous dit pas pourquoi, Il nous dit simplement que c'est le cas.:

« Et Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus, qui crient à lui jour et nuit ? L'homme vient, trouvera-t-il la foi sur terre ? » Luc 18:7-8

Dieu promet de répondre rapidement aux prières de ceux qui crient jour et nuit. L'intercession de Jésus et du Saint-Esprit est continue et persistante. En partageant cette intercession, nous devons également faire preuve de persévérance jusqu'à ce que nous sachions que nous avons notre réponse ou que nous voyons réellement la réponse. C'est aussi une question d'entendre Dieu.

Face à un retard, nous devons être comme Dieu « qui appelle les choses qui ne sont pas comme si elles étaient » (Rom. 4:18) et, comme Abraham, devenons forts dans notre foi en rendant gloire à Dieu.

Quand on ne sait pas prier

Romains 8:26-27 décrit le Saint-Esprit intercédant avec des gémissements qui ne peuvent être poussés lorsque nous ne savons pas prier comme nous le devrions. C'est le Saint-Esprit intercédant en notre faveur, ou à travers nous en faveur d'un autre. Il s'agit d'une sorte de prière dans l'Esprit, généralement en langues, ou parfois avec des gémissements littéraux. Encore

une fois, cela doit être fait avec foi, et cela ressemble généralement à un travail dans la prière, avec un éventuel sentiment d'accomplissement.

Paul décrit le travail dans la prière pour les Galates comme s'il s'agissait d'un accouchement (Gal. 4:19).